

Résolu: Vu les plaintes portées contre le docteur Coyle et le rapport du Chef du département des maladies contagieuses et du Médecin Officier de Santé, que ledit docteur Coyle soit remercié de ses services, à partir de cette date.

11.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, recommandant que la rue Harbour, entre les lots Nos 148 et 159 du quartier Hochelaga, telle que démontrée au plan produit, soit inscrite et décrite comme rue publique, conformément à l'article 410 de la charte de la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

12.—Soumis le rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, "re": permis à M. Oscar Lalonde, pour un système d'annonces aériennes par ballon captif.

Résolu: D'informer M. Oscar Lalonde que tel permis ne peut être accordé.

13.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, sur l'application de la Canada Sugar Refining Co. pour un permis de placer deux poteaux indicateurs pour soupapes, le long de la bordure du trottoir situé sur le côté sud de la rue St-Patrick, à un point environ 50 pieds à l'Ouest de la rue Montmorency, requis pour la protection contre l'incendie, recommandant que ladite permission soit accordée à certaines conditions.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

14.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, transmettant une lettre de M. F. W. Hibbard, priant le Bureau, au nom de son client "The Laurentian Granite Co." que permis lui soit accordé d'employer une certaine quantité de blocs de granit livrés par ladite compagnie soit environ 3,000 verges carrées, pour être employés à la ville de Westmount, déclarant que ladite compagnie a fourni à la Cité, présentement 18,000 verges carrées de ces blocs qui ne sont pas encore employés.

Résolu: Vu le rapport de l'Inspecteur de la Cité, de ne pas acquiescer à la demande de M. Hibbard.

15.—Le Surintendant des Marchés transmet la demande de M. Giroux, commis du Marché St-Jacques, demandant à ce qu'un ménage consistant en tapissage, blanchissage et peinture soit fait à son logement, situé dans le haut du marché, l'exécution de ces travaux se montant à une somme approximative de \$60.00, et recommandant que ces travaux soient faits.

Résolu: En conséquence.

16.—Soumis le rapport de l'Inspecteur de la Cité, informant le Bureau qu'il a remplacé le contremaître W. Beaman temporairement par M. Geo. Wilson, comme contremaître du quartier Ouest, M. Wilson étant parfaitement qualifié pour cette charge.

Résolu: D'approuver le changement fait par l'Inspecteur de la Cité.

17.—Soumis un rapport du Chef de Police, au sujet d'un accident dont a été victime le constable Henri Leblanc, le 5 juin dernier, dans l'exercice de son devoir et recommandant que le compte de l'Hôpital Notre-Dame, au montant de \$32.00, pour soins, soit payé par la Cité.

Résolu: En conséquence.

18.—Soumis un extrait du procès verbal d'une assemblée du Conseil en date du 19 juin 1911, concernant un avis par la Cité du Pacifique Canadien à la Commission des Chemins de Fer, pour permission de construire et maintenir en opération une branche de chemin de fer le long de la rue Forsyth.

Résolu: De prier M. Butler, l'un des Avocats de la Cité de rencontrer le Bureau à ce sujet.

19.—Soumis un extrait du procès verbal d'une assemblée du Conseil en date du 26 juin 1911, concernant l'arrosage de la rue Notre-Dame à partir de Maisonneuve aux limites Est.

Résolu: De faire rapport au Conseil pour l'informer que le Bureau a donné instructions à l'Inspecteur de la Cité de faire l'essai d'une certaine préparation pour l'arrosage des grandes routes, et spécialement de l'endroit précité.

20.—Soumis un extrait du procès verbal d'une assemblée du Conseil, en date du 19 juin 1911, concernant l'expropriation pour l'élargissement de la rue Sherbrooke, à partir de l'Avenue DeLorimier jusqu'aux limites Est de la Cité.

Résolu: De référer au Président des Evaluateurs pour estimer de ladite expropriation, à l'Ingénieur Consultant, pour préparation d'un plan et à l'Avocat en Chef de la Cité pour rapport concernant cette expropriation, et de faire rapport au Conseil.

In view of the complaints made against Dr. Coyle and of the report of the Chief of the Contagious Diseases Department and of the Medical Health Officer, it was

Resolved: That the said Dr. Coyle be forthwith dismissed.

11.—Submitted a report from the City Surveyor, recommending that Harbour Street, between lot No 148 and lot No 159, Hochelaga Ward, as shown on the plan submitted, be inscribed and described as a public street, in accordance with Art. 410 of the City Charter.

Resolved: To report to Council accordingly.

12.—Submitted a report from the Chief City Attorney "re" application from Mr. Oscar Lalonde for permission to establish a system of aerial advertisements by means of a captive balloon.

Resolved: To inform Mr. Lalonde that said permission cannot be granted.

13.—Submitted a report from the City Surveyor on the application from the Canada Sugar Refining Co. for permission to place two indicator posts for valves along side of the curb of the sidewalk situated on the South side of St. Patrick Street, at a point about 50 feet West of Montmorency Street—the same being required in connection with the Company's fire protection system—recommending that said permission be granted on certain conditions.

Resolved: To report to Council accordingly.

14.—Submitted a report from the City Surveyor, transmitting a letter from Mr. F. W. Hibbard, asking that his client, the Laurentian Granite Co., be allowed to deliver to the Town of Westmount about 3,000 square yards of granite blocks inasmuch as the said company has already supplied the City with 18,000 square yards of such blocks, which have not yet been used.

In view of the report of the City Surveyor, it was

Resolved: That Mr. Hibbard's request be not acceded to.

15.—The Superintendent of Markets transmitted a letter from Mr. Giroux, Clerk of St. James Market, asking that the lodgings occupied by him, in the upper part of said Market, be papered, whitewashed and painted, and recommended that said work be done, the same to cost about \$60.00.

Resolved: Accordingly.

16.—Submitted a report from the City Surveyor, informing the Board that he appointed, temporarily, Mr. Geo. Wilson as foreman of West Ward, vice Mr. Beaman, Mr. Wilson being thoroughly qualified for the position.

Resolved: To approve said appointment.

17.—Submitted a report from the Chief of Police on an accident which happened to Constable Henry Leblanc, on the 5th June ult., in the performance of his duties, and recommending that the amount claimed by the Notre-Dame Hospital for medical attendance, namely \$32, be paid by the City.

Resolved: Accordingly.

18.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the Council held on the 19th June 1911, concerning the application from the C. P. R. Co., to the Board of Railway Commissioners for permission to lay and operate a branch line along Forsyth Street.

Resolved: That Mr. Butler, one of the City Attorneys be requested to meet the Board in this connection.

19.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 26th June, 1911, concerning the watering of Notre-Dame Street from Maisonneuve to the Eastern limits.

Resolved: To report to Council that the Board have instructed the City Surveyor to make a trial of a certain compound for the watering of the great thoroughfares and more especially of the above mentioned street.

20.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 19th June, 1911, concerning the expropriation for the widening of Sherbrooke St. from DeLorimier Avenue to the Eastern limits of the City.

Referred to the President of the Board of Assessors for an estimate of the cost of said expropriation, to the Consulting Engineer for a plan and to the Chief City Attorney for a report concerning such expropriation.